

A pesar del viento hubo

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan
Jueves 01 de Noviembre de 2007 16:50 -

Tal como anunciara este medio, se realizó la actividad prevista por Carlos Vidal, radioaficionado, en la escuela 350 de Chacra Monte.

Sin embargo el alerta meteorológico del pasado jueves, impidió que la actividad se desarrollara con normalidad.

Los radioaficionados habían instalado todo para que las comunicaciones con alumnos de otras escuelas del país se concretara. El fuerte viento, hizo que desde el Consejo de Educación se emitiera el alerta suspendiendo las clases.

“La noticia no me cayó muy bien, no por el trabajo de instalación de equipos, sino por la ilusión de los chicos”, comentó Vidal.

“ No muy conforme por el resultado, me instalé en mi estación y logré un lindo QSO entre LU3UU y LU4UAB en 40 metros, con la Maestra Esmeralda y una Alumna de trece años Melina, quién en buen coloquio, con Ailin, mi nieta de diez añitos se trenzaron como radio experimentadas. Hubo felicitaciones de ambas partes y el final no fue tan frustrante. Siempre sucede algo para aliviar los contratiempos”, asegura Vidal.

“Ahora queda pendiente el deseo de todos los intervinientes de una nueva salida al aire desde la Escuela 350 Chacra Monte. Por de pronto estamos tratando de ubicar una salida desde una Escuela de Chubut y otra de General Roca a mediados del mes de Noviembre”, se entusiasma Vidal.

Fuente: <http://www.periodicolacomuna.com.ar/noticia.php?id=12807>